

16.03.2017

Saint-Philibert

## Chanson. Camille Devillers a tourné un clip

L'artiste parisienne Camille Devillers, auteure, chanteuse et compositrice, a des attaches à Saint-Philibert. C'est donc, tout naturellement, qu'elle est venue tourner le clip de sa dernière chanson « Si je n'ai pas l'amour », le titre phare de son troisième album « Comme un seul homme », dans le secteur.

### Sur le bord de mer

L'univers singulier et élégant de Camille Devillers oscille entre folk et classique. Sa voix intense porte ses textes graves et lumineux, empreints de poésie, humanisme et existentialisme.

Les extérieurs ont été tournés en bord de mer à Locmariaquer, au Bono, sur le Vieux Pont et en forêt. Pour la première scène du clip, l'équipe de tournage a investi la maison de Janine et Abel. Entre maquillage et répétitions, les prises de vue ont duré trois heures. « Il y a eu plus de 25 prises à chaque fois.



*Raccord maquillage, entre deux prises de vue, dans le salon d'Abel et Janine.*

J'ai fait beaucoup de photos, confie Abel, c'était une expérience très intéressante », poursuit-il.

### ▼ Pratique

*Le clip est à découvrir sur le site de la chanteuse : [camilledevillers.fr](http://camilledevillers.fr)*

**Erratum :** "Si je n'ai pas l'amour" est indépendant du 3e album.